
Frau Feld-Wielpütz von der CDU-Fraktion teilte mit, dass sie hierzu eine Mitteilung des 
Ortsvorstehers des Ortsteils Buisdorf habe. Danach gebe es Informationen von 
Anwohnern, dass der geplante verkehrsberuhigte Bereich als solcher nicht genutzt 
werde. Es seien hierzu bislang keine Tempo-30-Schilder aufgestellt worden. Vielmehr 
werde an dieser Stelle extrem schnell gefahren. Insofern bitte er die Verwaltung um 
Überprüfung dieses Umstandes. 
 


